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Mehr Bürgernähe durch Digitalisierung!? 

 

 
 
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin Borris, 

 

im Zuge der Corona-Pandemie haben digitale Angebote einen Aufschwung erlebt. Viele 

Bürger machten sich mit „der Technik“ vertraut und nahmen diese Möglichkeiten der Teilhabe 

war. Viele erkannten auch die Vorteile einer digitalen Teilnahmemöglichkeit, z.B. das 

Einsparen von Wegekosten. 

 

Am 10. Januar 2024 haben Sie zu Ihrem Neujahrsempfang ins Opernhaus eingeladen. Auch 

2023 fand dort Ihr Neujahrsempfang statt. 2023 wurde er live bei YouTube vom Theater 

Magdeburg gestreamt und ist bis heute auf diesem Kanal abrufbar. 

 

 

Daher frage ich die Oberbürgermeisterin: 

 

1. Welche digitalen und hybriden Angebote der Stadt Magdeburg wurden in der Zeit der 

Corona-Pandemie eingeführt? 

2. Welche dieser digitalen und hybriden Angebote wurden aus welchen Gründen seit 

wann nicht mehr weiter fortgeführt? 

3. Der Neujahrsempfang 2023 wurde vom Theater live gestreamt und kann auf deren 

Kanal bei YouTube angeschaut werden. Warum findet sich auf der Homepage der 

Stadt im entsprechenden Artikel nicht eine Verlinkung zu diesem YouTube-Kanal? 

4. Warum wurde der Neujahrsempfang 2024 nicht auch wieder live gestreamt (z.B. auf 

der Facebook-Seite der Stadt und auf ihrem YouTube-Kanal) und anschließend, für 

alle Bürger, die nicht dabei sein konnten, online zur Verfügung gestellt (z.B. auf der 

Homepage der Stadt verlinkt)?  

5. Die Ausschusssitzungen des Stadtrats tagen öffentlich. Welche Überlegungen der 

Verwaltung gibt es, wie man mittelfristig eine digitale Teilnahme der Bürgerinnen und 

Bürger Magdeburgs ermöglichen kann? 

6. Welche Überlegungen gibt es, dass auch Bürgerversammlungen live gestreamt 

werden und die Aufzeichnungen online abrufbar den Bürgern zur Verfügung gestellt 

werden?  
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Ich bitte um eine mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb 
der vorgegebenen Frist nach § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 
Landeshauptstadt Magdeburg. 
 
 
 

 
Andreas Schumann 
Stadtrat der CDU-Ratsfraktion 
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